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中原保健所でクラスター対応等の説明を受ける様子
休日急患診療所を訪問し、新型コロナ対応として、
発熱の有無で受付等を区別する等の対策を確認。
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コロナ禍の厳しい経済環境や人の
交流が抑制される中、ＳＤＧｓが掲げ

る「誰一人取り残さない」との理念が、一層注目
されています。ウィズコロナの社会に対応した、
重点的な対応について伺います。

　２０２０年１２月３日 川崎市議会第６回定例会
本会議において、川島まさひろ議員は、公明党
川崎市議団の代表質問を行い、新型コロナウイ
ルス感染症対策や経済対策、高齢者・障がい者
支援、子育て、教育、まちづくり、環境問題、若者
支援など、市政一般について質問しました。
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コロナ禍を乗り越えよう！
エッセンシャルワーカーの皆様に

心からの敬意と感謝！

命を守るＳＤＧｓの推進を重点的に！！

　住宅確保要配慮者（「高齢者」
「障がい者」「子育て世帯」「災害
被災者」「外国人」等）への支援
強化に向け、以下を要望。
■市営住宅供給戸数が少ない、中
原区での借上市営住宅の増設

■セーフティーネット住宅関連の
補助金制度の創設

　令和３年４月に運用開始が予定される「新・総合防災情報システム」を活用
した、防災・減災対策の強化を要望。

①「かわさき防災アプリ」で、市民からの情報収集体制の整備。
②各種（高齢・障害等）福祉施設における災害対応の充実。
③各種福祉施設と行政間での情報共有にシステムの活用。

東日本大震災から１０年 教訓生かし、防災・減災対策強化を！

住宅確保要配慮者へ
公共住宅で支援充実を

　高齢者の増加により、多忙
化する地域包括支援センター
への支援を求め、以下を要望。
■人口が急増する中原区の
地域包括支援センター設置
数は、高齢化率に応じ増設
を図ること。

地域包括支援センター
高齢化率上昇へ対応を

代表質問で登壇する、川島まさひろ議員代表質問で登壇する、川島まさひろ議員川島議員

困難な状況に置かれた方々への支援
を進め、「誰一人取り残さない」社会

の実現に向け取組む。

市長

教育現場におけるＡＲ技術を活用し
た防災教育では「臨場感がすごい」

「災害時のイメージがつきやすい」などの声が
寄せられています。ＡＲ等を活用し、教育現場
や町内会等で活用できるよう積極的に取組む
べきです。

防災訓練にＡＲやＶＲの活用を！！

川島議員

川崎区四谷小学校で増水のイ
メージをＡＲで体験する訓練を

実施し、有用と考えている。今後検討していく。

危機管理監

核兵器禁止条約が「核兵器は違法」
とする、国際社会の機運を高め、核軍

縮の進展を後押しすることが期待されている。
条約発効について市長の見解を伺います。

「核兵器禁止条約」発効を契機に！

川島議員

１月（本年1月22日）の「核兵器禁止
条約」の発効を一つの契機に、更なる

平和施策の推進に取組む。

市長

動画を活用する授業では、動画がフ
リーズし、度々、進行が滞るようです。

原因と改善に向けた取組みを伺います。

ＧＩＧＡスクール構想を着実に推進

川島議員

現状は多くの学校が動画を活用
する環境にない。ＧＩＧＡスクール

構想によるネットワーク整備で改善を図る。

教育次長

一般質問に立つ、川島議員一般質問に立つ、川島議員

市長へ第３弾の緊急要望！！ 新型コロナウイルス感染症対応

　川島議員は、業務が逼迫する中原区
の保健所や年末年始を迎える「中原
休日急患診療所」を視察し、現場の声
から、下記項目（概要）を要望しました。
１．保健所へ人的支援等の早急な実施。
２．保健所の ICT環境等の体制整備。
３．保健所職員への心のケアや休暇取得
の推進。

４．休日急患診療所への更なる財政支援。
５．市民へ一層の感染予防意識啓発。


